

Harry Potter à l'école des sorciers. (1)

Harry s'approcha alors de la cage de verre et contempla le serpent. Il n'aurait pas été surpris que le reptile soit lui-même mort d'ennui à force de rester seul dans cette cage sans autre compagnie que tous ces imbéciles qui passaient la journée à taper contre la vitre. C'était pire que de coucher dans un placard avec pour toute visite celle de la tante Pétunia qui tambourinait à la porte pour le réveiller. Lui, au moins, pouvait se déplacer dans la maison.

Le serpent ouvrit soudain ses petits yeux brillants. Lentement, très lentement, il leva la tête jusqu'à ce qu'elle soit au même niveau que celle d'Harry.

Et il lui fit un clin d'œil.



Harry resta bouche bée. Il jeta un coup d'œil autour de lui pour s'assurer que personne ne le regardait, puis il adressa à son tour un clin d'œil au serpent.

Le reptile fit un signe de tête en direction de l'oncle Vernon et de Dudley, puis il leva les yeux au plafond. Il semblait dire à Harry : * J'ai droit à ça sans arrêt. *

Harry murmura : Je sais, Ça doit être vraiment agaçant.

Le serpent approuva d'un hochement de tête vigoureux.

Questionnaire

Réponds aux questions

1) Où se passe la scène ?

.....

2) Qui sont Vernon et Pétunia ?

.....

3) Relève trois mots différents employés dans le texte pour désigner le boa ?

-

-

-

4) Harry et le boa se ressemblent. Trouve leurs points communs puis note-les dans un tableau.

BOA	HARRY
.....
.....
.....
.....

Dessine Harry Potter et le serpent

